



ほしのこ

11月号（第8号）



八戸学院幼稚園

令和7年10月31日



急な寒さの到来とともに、木々の紅葉が進んで参りました。今年は天候のせいで色づきが良いのか、私も通勤途中、例年になく鮮やかな黄色に染まった桂の木を見上げて目を楽しませています。一方で気がかりなのは、やはりクマのニュースです。もし幼稚園の近辺に出没した場合は、園舎内で子どもの安全を確保した上でお迎えを待つことになりますが、皆様も日々どうぞお気をつけください。

10月には大学・短大の学園祭に多くの方にお出でいただき、ありがとうございました。土曜日に預かり保育の子どもたちを引率して行きましたが、その際に体験したふわふわトランボリンが楽しくて、もう一度行った子どもも多かったようです。実習生のいる模擬店をわざわざ訪ねてくださった方もいて、感謝しきりです。まだ先ですが、2月には年長児と短大生が一緒に作る舞台“星の子シアター”があります。そちらも大勢の方にお楽しみいただけると幸いです。

幼稚園ではこれから少しずつお遊戯等の準備や練習が始まりますが、お遊戯会は発表会に名称を改め、演目に少し拡張をもたせることにしました。「あたたかく、やさしい幼稚園」であることを基本としつつ、変化を恐れない幼稚園でありたいと思っております。皆様のご理解と応援をお願いいたします。

園長 杉山幸子

●11月のねらい●



【1歳児（つくし）】

- ・好きな遊具を使って、十分に体を動かして遊ぶ。
- ・音楽に合わせて踊ることを楽しむ。

【2歳児（つぼみ）】

- ・順番や約束事があることを知り、守ろうとする。
- ・保育者や友だちと言葉のやり取りやごっこ遊びを楽しむ。

【年少組（たんぽぽ・すみれ）】

- ・リズムに合わせて表現することを楽しむ。

【年中組（つき・ほし）】

- ・友だちと力を合わせ、一緒に取り組む楽しさを味わう。



【年長組（そら・にじ）】

- ・文字や数字に興味を持ち、遊びに取り入れる。
- ・友だちのことを思いやりながら自分の良さを発揮し、意欲を持って活動する。

◆「クリスマス発表会」(12/20(土))について

- ・例年と同様に、美保野キャンパス内の八戸学院大学会館にて、全園児参加で行います。
- ・今年度より、内容を一部新しくする予定です。名称も新たに「クリスマス発表会」として、冬の一大イベントをいっそう盛り上げていきたいと思います。
どうぞお楽しみに！
- ・観客の人数調整のため、各クラスの子どもは一部(午前)と二部(午後)の2グループに分かれて出演します。きょうだい園児は同じ部になります。
後日、お手紙を配付しますので、ご確認ください。



◆欠席の連絡について（お願い）

- ・体調不良や家庭のご都合等で急なお休みとなる際は、8時までに幼稚園にご連絡ください。
(8時10分にスクールバスが出発します)
10時からはクラスで朝の会や教育活動(設定保育)が始まります。ご理解とご協力をお願いいたします。



★11月1日(土) 令和8年度入園願書受付開始★

受付時間・・平 日 8:30~17:00

土曜日 8:30~12:00



- ・11月1日から令和8年度の入園願書受付が始まります。電話やFAXでの受付はできませんので、直接幼稚園で入園の手続きをお願いいたします。

～お知らせ～

11月25日(火)から

12月19日(金)まで、

クリスマス発表会の練習等のため、
【ジャージ登園】になります。
よろしくお願ひします。

◆「秋のファミリーデー」について

- ・11月の第3日曜日は「家族の日」、その前後1週間は「家族の週間」です。

園では、家族の大切さを再確認しながら「ありがとう」を伝える日として、子どもたちが製作したプレゼントを11月10日(月)に持ち帰ります。どうぞお楽しみに!!



◆お知らせとお願い

- ・ひっかかりや紛失、落下による破損防止のため、キーホルダーは通園カバンに付けないよう、ご協力をお願いします。

- ・12月4日(木)の保育クラスのキッズピクスは、講師のご都合で12月10日(水)に変更となります。

- ・寒くなるにつれて陽が短く、降園時は暗くなります。登・降園の際は、お子さまが園の敷地内の歩道をひとりで走ったりすることのないよう、
必ず手をつないでご利用ください。



- ・車などで園内から道路に出るときは、一時停止サインのところで「いったん停車」し、歩行者等を確認してから進まれるようお願いします。

事故の防止のため、ご協力よろしくお願いします！



◆職場訪問について

- ・勤労感謝の日を迎えるにあたり、毎年園では、身近な方々を訪問して感謝の気持ちを伝えています。

今年度は11/17(月)~11/21日(金)の期間で実施します。

保育クラス ー 園内の「給食室の先生」のところへ

年少クラス ー 近隣の「八戸学院光星高校」へ

年中クラス ー 美保野キャンパスの理事長先生のところへ

年長クラス ー 「職員室」や「バスの運転士さん」へ



※訪問先に渡すありがとうカードの作成に、園を代表して取り組んでいます。
係を分担しながら文字やイラストを描き、素敵なカードを作成中です。

◆年長児の午睡について

- ・就学時健診の時期に合わせて、10月27日(月)から、預かり保育を利用している年長児の午睡の日や時間を減らしています。

子どもの状態に応じて休息をとる日もありますので、引き続き、午睡用のタオルは週の始めに持たせてください。また、土曜預かりや冬休みの預かり保育では、午睡があります。

※年少児と年中児は、15:30までホールで一緒に午睡します。

※お迎えの際は、玄関のホワイトボードで居場所をご確認ください。

◆実習生が来園します！

- ・八戸学院大学健康医療学部看護学科の学生5名が、11月4日(火)から4日間、実習を行います。